
サンライフ盛岡 平成 28年度 第 2回運営委員会 議事要旨 

 

開 催 日 時 ：平成 28年 11月 17日（木）午後３時 00分開始 午後４時 00分終了 

会 場：サンライフ盛岡 ２階 会議室 

出 席 者：中田 徳康 氏、中村 一 氏、武藤 喜治 氏、平野 純子 氏 

オブザーバー：盛岡市商工観光部経済企画課企画雇用係  

課長  後藤 敏弘 氏、主事 今川 千種 氏 

事 務 局：藤枝 薫、上和野 俊彦、野村 美穂子 

 

１ 開会 

 館長より挨拶 

２ 委員長挨拶 

 中田委員長より、挨拶をいただいた。 

３ 報告事項 

平成 27年度運営状況について 

  事務局からの説明 

・ 資料１～３を基に、平成 28年 7月～平成 28年 10月の運営状況（利用状況、収入状況、運

営状況）についての報告を行った。 

・ 資料４を基に、平成 28年 7月～平成 28年 10月までの施設修繕状況並びに、今後の修繕検

討箇所についての報告を行った。 

・ 資料５～６を基に、平成 28年 7月～28年 10月までの自主事業実施状況並びに、今後の実施

予定についての報告を行った。 

 

４ 協議事項 

 ＜利用状況について＞ 

 委 員：収入について、前年度と比較してみると、少し上がっているようで良い傾向だと思う。 

 事務局：前年より若干多くなっている。11 月以降も予約状況を見る限りでは、例年通りの結果を

残せると推測している。 

 委 員：2階の和室や会議室の利用について、他の部屋より利用頻度が低いようだが、どのような

方々が利用しているのか。 

 事務局：和室は茶道、書道のサークル、ヨガサークルや子育て支援の団体等に利用をして頂いてい

る。会議室も研修会や企業の会議等、ニーズに合った利用して頂いている。日程の重複な

どで希望している部屋の予約が取れず、やむを得ず利用して頂く団体もあるが、現状は支

障なく利用して頂いている。 

 委 員：ご利用の声を聴く会は、どのような団体が参加しているか。またアンケートはどのように



答えて頂いているのか？ 

 事務局：定期予約で利用している団体に文書等で知らせ、館内にも案内掲示している。参加団体は

例年約 10団体程度である。アンケートに関しては、定期予約団体と一般の利用者に対し

ては、館内の２か所にアンケート用紙を設置して自由に記入して頂いている。 

 委 員：アンケートの回答に偏りがあるように見受けられる。回答を選択方式にする等仕方を変え

てみると利用率のデータが反映されてくるのではないかと思う。 

 事務局：記入しやすいように検討していきたい。 

 

＜修繕について＞ 

 委 員：大規模修繕の件だが、隣接している仙北地区活動センターで近々説明会が行われるが、サ

ンライフ盛岡は今後の修繕の話は進んでいるのか。 

 事務局：市からは、修繕に関しては平成 31 年度と伺っているが、説明会等具体的な事は何も決ま

っていない。 

 市役所：サンライフ盛岡の大規模修繕について、平成 29年度に耐震診断、平成 30年度に設計、平

成 31年度から改修に入る予定である。今後は、説明会等開催していく予定である。 

 

＜今後の運営について＞ 

 事務局：毎年概ね 100パーセントを超える利用率を維持しているが、今後も利用者が利用し易い施

設を心掛けていきたい。今年は温暖化の影響で雪が多いと予想されているので、除雪作業

も利用者に配慮しながら効率良く行っていきたい。 

  

５ 閉会 

 議長の挨拶で閉会となった。 

 


